

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 24 avril 2017

INFORMATION MEDIAS

Entretien avec le Colonel Éric FAURE, Président de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République s'est entretenu, cet après-midi, avec le Colonel Éric FAURE, Président de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France (FNSPF) qui était accompagné du Commandant Philippe HUGUENET, vice-président de la FNSPF, du Colonel Frédéric TOURNAY, Directeur de la direction de la défense de la protection civile du Haut-commissariat et de M. Gaston TUNOA, Président de la fédération polynésienne des sapeurs-pompiers.

Le Colonel Éric FAURE effectue une visite d'une semaine en Polynésie française afin de favoriser et développer les liens entre la fédération nationale et la fédération locale des sapeurs-pompiers.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr